

学校だより

令和元年6月28日
尼崎市立浦風小学校
TEL 06-6488-0328
校長 中村 幸一郎

自然は学びの宝庫です！

校長室の廊下の前にひっそりと咲いている紫陽花に雨が降り注いでいます。やっとな梅雨がやってきました。今年は梅雨入りが遅く、紫陽花も待ちわびていたことでしょう。雨に濡れた紫陽花はやはり見映えがしますね。そこは子どもたちの目にはあまりふれない場所なのですが、紹介すると早速いくつかのグループの子たちが見にきてくれました。

いよいよ7月です。子どもたちが楽しみにしているプール（水泳指導）が始まります。水しぶきが上がり、プールから子どもたちの歓声が聞こえるためには、梅雨に入ったばかりの雨も控えめにしてほしいと天の神様にお願いをしなければいけないですね。

先月の下旬には5年生が自然学校で美方高原自然の家（兵庫県の北部、美方郡香美町）へ行ってきました。山々の緑に囲まれた所で、施設の周りには何百羽のイワツバメが飛び交っていました。山の彼方からは「コン、コン、コン、コン、コン・・・」とキツツキが木をつつく音も聞こえてきます。ヒグラシの鳴き声も響き渡っていました。そんな大自然の中で、ツリーイングや沢登りなど尼崎では体験できない貴重な体験をし、たくさんのお話を学びました。よく絵に描いた木の幹を茶色の絵の具で塗ってしまうことがあります、そんな色の木は1本もないことを確認しました。飯盒炊きで火をおこすには熱が逃げない薪の組み方をすることも知りました。アドベンチャーラリーでは人が捨てた物を動物が食べて死なないように自分たちで考えてゴミ拾いをしながら活動をした班もありました。

5日間ともに暮らす中で、協力しあうことの大切さを学び、友情をさらに深めることもできました。キャンプファイヤーのスタント練習ではもめた班もありましたが、本番はみんなが盛り上げて最高に楽しい出来でした。子どもたちの笑顔が目に焼き付いています。

1学期も残り20日足らずで終業式を迎えます。この間、保護者の皆様、地域の皆様には子どもたちの安心・安全のための見守り活動等、何かとご支援いただきまして、ありがとうございました。最近世間を騒がしたような事件や事故がまたいつ起きるかわかりません。その被害にあわないためには日頃からたくさんの大人の目で子どもたちの安全を守ってやるのが大切です。日々、お忙しいとは思いますが、子どもたちの登下校時や夏休みには家の外に出て、散歩をすとか、花に水をやるとか、ご近所の方と井戸端会議をすとかしながら、子どもたちの安全を見守っていただけたらと思います。

子どもたちが心待ちにしている夏休み、ぼちぼち計画も立てられるころでしょう。家族そろって自然の中へでかけるのはどうでしょうか。自然は学びの宝庫です。バスの車窓から見える田んぼにさえ感動している子どももいましたよ。

5年自然学校 (6/17~21)

ツリーイング



沢登り



飯盒炊さん



キャンプファイヤー



浦風講座について

7/23 (火) ~26 (金)、次の2講座が行われます。(時間は別途お知らせいたします。)
水泳教室...全学年対象。ご家庭でも出来る限りの参加を呼びかけていただきたいと思います。

算数教室...各学年5名参加。対象者は担任よりお声かけする予定です。

今月の予定

- 1日(月) 朝会、委員会、プール指導開始
- 5日(金) 七夕集会、職員研修のため全児童5校時後下校
- 8日(月) クラブ活動(卒業写真撮影)
- 9日(火) 参観・懇談(5・6校時)
- 18日(木) 給食終了
- 19日(金) 終業式
- 23日(火)~26日(金) 浦風講座(水泳・算数)

8・9月の主な予定

- 8月26日(月) 始業式
- 26日(月)~28日(水) 放課後プール指導(高学年)
- 29日(木) 水泳記録会(5・6年選抜)
- 9月2日(月) 給食開始
- 28日(土) 運動会 ※予備日29日
- 30日(月) 代休日